



DONACION AL CENTA. El Comité de Compañeros de Las Américas, Capítulo El Salvador - Louisiana, donó al Centro de Tecnología Agropecuaria, CENTA, un equipo para procesar alimentos. De

izquierda a derecha, Lic. Helma de Gutiérrez, presidenta del Comité; ingenieros Carlos Cruz Ventura y Manuel Aristides Ponce, del CENTA; Sras. Rosa Digna de Zelayandia, Clelia Alvarez de Amaya e Ing. René David Escalante.

Terroristas queman 3 vehículos del MAG

Tres vehículos de transporte del Centro de Recursos Naturales del MAG, fueron incendiados el domingo, por elementos supuestamente vinculados a la subversión.

Acción de sabotaje que efectuaron por la noche.

con saldo de la destrucción total del vehículo placas nacional 6163, esto dijeron, es parte de la amenaza que se ha hecho circular en el sentido de interceptar el movimiento de transpor-

—Pasa a la página 13—

Sellos con imagen de juegos criollos

Una nueva emisión de Sellos Postales denominada "Juegos Tradicionales", fue puesta ayer en circulación en acto especial que se realizó en el salón de "Las Américas" de la Dirección General de Correos.

Así lo dio a conocer el

Dr. Rodolfo Alberto Henríquez Quezada, director de dicha institución, quien agrega, que en dicha emisión se han incluido juegos tradicionales de la niñez salvadoreña, tales como el trompo, capirrucho, canica

—Pasa a la página 17—

Reorganizase Comité Fiestas de Usulután

(Usulután). La reorganización del Comité Permanente de Festejos Patronales de esta ciudad que tendrá a su cargo la celebración de las festividades a realizarse del 17 al 25 de noviembre, en honor a la excelsa patrona Santa Catarina de Alejandría, se llevó a cabo el pasado fin de semana.

Voceros del Comité expresan, que las sesiones de

trabajo son desarrolladas con gran entusiasmo, ya que se plantean los preparativos correspondientes para que éstas fiestas sean todo un éxito, contándose con la participación de los sub-comités de barrios, colonias, club de servicios, asociaciones y entidades estatales.

El Comité en mención,

—Pasa a la página 11—

Progreso se basa apoyo económico

Los objetivos primordiales para lograr el desarrollo económico y social del país, deben estar basados en el apoyo que entidades como el Banco Nacional de Fomento Industrial, BANAFI, tienen que dar al sector productivo.

Así lo expresó ayer el Lic. René Alvarez Urbina, presidente de esa entidad financiera.

Es encomiable, señaló, cómo las diferentes gremiales de la empresa privada, han respondido al llamado que este servidor les ha hecho, a fin de que nos hagan llegar sus necesidades y "paquetes" de

alternativas viables, para lograr esa reactivación económica y social se hace necesario coordinar esfuerzos y eso considero lo estamos logrando, pues el sector industrial a pesar de los daños que ha sufrido por la situación que atraviesa el país, se ha mantenido estóicamente activo, manteniendo además, reiteró el Lic. Alvarez Urbina, esas fuentes de trabajo que llevan beneficio a la sociedad, dijo.

El pueblo salvadoreño, tiene esa gran cualidad, señaló, de poseer dinamismo y empeño en lograr sus metas, y aún supe-

—Pasa a la página 30—

Plan energético analizarán en ASI

"Plan de Conservación de Energía en la Industria: Un Instrumento Gerencial para Reducir Costos", así ha sido denominado un Seminario que será impartido a partir del 18 de los corrientes en el local de la ASI.

Según dieron a conocer personeros de la citada asociación, el seminario constituye una actividad más del proyecto de Eficiencia Energética en la Industria Regional (PEEIR), cuyos objetivos son los de promover, entre los participantes, la importancia de establecer una política de administración de energía de empre-

sa y el de dar a conocer las técnicas para la ejecución de un plan de conservación de energía.

Se informó que la parte central del seminario estará a cargo del Ing. Carlos Salas, técnico norteamericano contratado por el ICAITI, quien ha preparado muchos seminarios sobre la materia no sólo en industria, sino también en edificios y otras actividades.

Se considera que una de las causas por las cuales el sector industrial del país no logra reducir o controlar mejor su fac-

—Pasa a la página 31—

Acto cívico en Lago Ilopango

En las instalaciones del Circulo Militar ubicado en el Lago de Ilopango, se realizó un acto cívico-cultural, promovido por el gremio de motoristas del Centro de Recursos Naturales del MAG.

Dicho evento tiene como objetivo la celebración del Día del Motorista, según informó el señor Manuel de Jesús Flamenco, organizador de dicha festividad en la que se darán reconocimientos a los motoristas

—Pasa a la página 11—

Donan equipos para programas Trabajo

Un donativo valorado en 47 mil 330 dólares, consistente en equipo para los programas de adiestramiento de Formación Profesional, fue entregado por la Fundación Panamericana de Desarrollo, al Ministerio de Trabajo.

Así lo dan a conocer vo-

ceros de dicho Ministerio, señalando que el donativo incluye un lote de cintas métricas valoradas en 40 mil dólares, y otro de destornilladores, con un costo de 7 mil 300 dólares.

El donativo fue recibido

—Pasa a la página 13—

Seleccionan diseños para concurso ONU

Los diseños que participarán por El Salvador en la competencia internacional promovida por la ONU, para obtener el logotipo del VII Congreso Sobre la Prevención del Delito y Tratamiento del Delincuente, ya fueron seleccionados en

nuestro país.

Según dio a conocer ayer el Comité Nacional de Selección, después de un análisis cuidadoso de los 14 diseños sometidos a concurso, acordaron seleccionar dos, los cuales fueron

—Pasa a la página 11—

Iniciarán curso de primeros auxilios

El periodo de inscripción del curso básico de primeros auxilios, se abrirá a partir del 22 de los corrientes, en la Escuela Nacional "Baltasar Llorit Escalante".

Dicho curso tiene como finalidad incrementar el número de miembros del Cuerpo de Voluntarios Socorristas a nivel nacional. El inicio del curso está previsto para el día lunes 5 de noviembre, con clases de

lunes a viernes, de 5:00 a 6:30 p.m., con una duración total de ocho semanas.

Por primera vez, informará la Cruz Roja, se impartirán simultáneamente cursos de primeros auxilios en las 53 seccionales de Cruz Roja Salvadoreña; lo anterior indica que las personas interesadas en pertenecer a socorrista pueden inscribirse y recibirlo en cualquier seccional del

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. IMPORTANCIA. Lic. Judith Mendoza de Diaz, Rectora de la Universidad Modular Abierta, recalco la importancia de la Contaduría en la administración empresarial, en acto dedicado al estudiante de esta profesión.

Exposición documental

Una exposición documental patrocinada por el Archivo General de la Nación, se realiza en la Sala de Exposiciones del Parque Cuscatlán, de esta ciudad.

La documentación que está siendo expuesta al público data desde el año 1600 hasta 1890, donde se plasman la historia y la cultura

—Pasa a la página 13—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. GOBERNADORA. Doña Maria Teresa Villalta de Borja, Gobernadora Departamental de La Libertad, informa sobre diferentes actividades que esa dependencia desarrolla en bien de la colectividad.



CONSIGNADOS. Mauricio Cerón Vázquez, Roberto Angelino, Pedro Salomón Romero Kalil, Jorge Vicente Morales y Francisco García Jovel, fueron consignados ayer a los tribunales por la Policía

de Hacienda, acusados de falsificar timbres fiscales. Se les decomisó, dijo la fuente, cincuenta y cuatro mil seiscientos sesenta y tres colonos en especies fraudulentas.